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Assistenza al Matrimonio

Quello che è successo richiedeva molta forza, resilienza e intuizione. Soprattutto (gioco di parole
a parte), richiedeva di elevarsi a un nuovo livello. Solo dalla prospettiva di quel nuovo livello 
sono in grado di guardare indietro e vedere che tutto questo fa parte di qualcosa di più grande di 
me, di mio marito, di un gruppo. Solo da quella posizione sono in grado di guardare mio marito 
negli occhi e dirgli con tutta la verità e l'amore del mondo che lo amo.

È la forza e l'intuizione che non sapevo di avere, un livello nella vita che a volte ho dubitato di 
poter mai raggiungere. Eppure, eccoci qui, e mi sento come se fossi io a tendere la mano a mio 
marito per prendere il passo e continuare questo incredibile viaggio con me. Che la prenda o 
meno, dipende interamente da lui, ma quando ho lasciato l'appartamento dell'auditor oggi, mi 
sentivo piena (di fiducia). Forse non di fiducia come la conosciamo e la definiamo, ma di fede. 
Fede in mio marito, in me, in noi. Credo che qualunque cosa accada, staremo bene. Ora so che io
starò bene.

E anche ora, scorre nelle mie vene un sentimento, una fede, una danza con l'intuizione, e mi  
dico, che so, credo e confido nel suo prossimo passo.
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